

## Werbung um Nachwuchs

### Sächsische Landesärztekammer stellt Ausbildung „Medizinische Fachangestellte“ auf der KarriereStart 2016 vor

Vom 22. bis 24. Januar 2016 fand in Dresden die Messe KarriereStart statt. Auch die Sächsische Landesärztekammer war mit einem eigenen Stand vertreten. Rund 280 Messebesucher informierten sich über den Ausbildungsberuf der Medizinischen Fachangestellten (MFA), dessen Aufgabenspektrum, über die Ausbildungsdetails und Karrierechancen.

Zum Beruf gehört ein hohes Maß an Organisationstalent und Empathie gegenüber dem Patienten.

Interessierte am Ausbildungsberuf der MFA bekamen so die Möglichkeit mit der Sächsischen Landesärztekammer ins Gespräch zu kommen und nützliche Tipps rund um Bewerbung, Ausbildung und Ausbildungsstandorte zu sammeln. Auch bezü-



Interessierte rund um den Ausbildungsberuf der MFA am Stand der Sächsischen Landesärztekammer.

© SLÄK

lich des Medizinstudiums und dem Beruf des Arztes gab es am Stand der Sächsischen Landesärztekammer rund 60 Anfragen. Mit dem Messeauftritt konnten nochmal möglichst viele interessierte und motivierte

künftige Auszubildende angesprochen und mobilisiert werden, um so auch dem Fachkräftemangel entgegen zu wirken.

Lisa Oertel  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit